

UNGRD y Embajada de Jamaica unen esfuerzos por San Andrés y Providencia

Bogotá D.C, 27 de mayo de 2024 (UNGRD). El director de la #UNGRD, Carlos Carrillo, se reunió con la embajadora de Jamaica en Colombia, Elaine Townsend de Sánchez, con el objetivo de crear estrategias de bienestar para la comunidad de estos países a través de acciones de gestión del riesgo.

En el encuentro se abordó la problemática asociada a la emergencia que se presentó en el archipiélago de San Andrés y Providencia por el paso del huracán Iota, para concertar acciones que permitan fortalecer los vínculos culturales y comerciales con la población jamaicana que habita este territorio.

“Queremos aprovechar las capacidades excepcionales de la UNGRD para reafirmar el vínculo entre el pueblo raizal y el pueblo jamaicano” dijo el director general de la UNGRD, Carlos Carrillo Arenas.

Asimismo, se buscaron alternativas de buenas prácticas entre los dos países, con el ánimo de crear un proyecto de Cooperación Internacional para la recolección de las basuras y escombros que tiene en emergencia a la isla de Providencia.

Finalmente, las dos naciones pactaron acciones de Cooperación Internacional que tendrán como objetivo proteger a las comunidades de las dos naciones.